

Bekanntmachung in Bezug auf
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
MorphoSys AG

In einer Mitteilung vom 16. Mai 2024 hat das Unternehmen Novartis AG bekannt gegeben, dass die Übernahmekonditionen der Übernahme der MorphoSys AG erfüllt sind.
Wirksamkeitstag dieser Maßnahme: 16. Mai 2024.

In Folge dieser Maßnahme kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die in der/den nachfolgende(n) Tabelle(n) genannten Wertpapiere (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 21. Mai 2024 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der auf Basis des im Rahmen der Angebotsunterlage des Übernahmeangebots festgelegten Angebotspreises von EUR 68,00 je Aktie für die MorphoSys AG (ISIN: DE0006632003) bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

Faktor Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GG02Z54	15,28
DE000GQ7TQJ5	8,88

Mini Future Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GH9NVQ0	5,89
DE000GG253J3	3,60

Open End Turbo Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GG2LZ37	3,69

Klassische Optionsscheine

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GP755G2	5,00
DE000GG2C389	1,10

Discount Wertpapiere

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GQ59B11	32,87
DE000GP7ENB2	17,91
DE000GP987P2	32,10
DE000GP987S6	34,28
DE000GP987J5	31,22
DE000GQ8PSG3	36,42

Frankfurt am Main, 17. Mai 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Securities
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
MorphoSys AG

In a media release dated 16 May 2024, the company Novartis AG has announced that all offer conditions of the takeover offer in relation to MorphoSys AG have been fulfilled.
Effective date of this measure: 16 May 2024.

Due to this measure Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Securities (the "**Securities**") mentioned in the table(s) below with effect to 21 May 2024 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions of these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined on the basis of the tender offer price of EUR 68.00 per share for MorphoSys AG (ISIN: DE0006632003) set as part of the offer document of the takeover offer to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

Factor Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GG02Z54	15.28
DE000GQ7TQJ5	8.88

Mini Future Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GH9NVQ0	5.89
DE000GG253J3	3.60

Open End Turbo Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GG2LZ37	3.69

Plain Warrants

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GP755G2	5.00
DE000GG2C389	1.10

Discount Securities

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GQ59B11	32.87
DE000GP7ENB2	17.91
DE000GP987P2	32.10
DE000GP987S6	34.28
DE000GP987J5	31.22
DE000GQ8PSG3	36.42

Frankfurt am Main, 17 May 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE